



5 Pièces

187 m²

Réf. 1037

1 285 000 €

Montpellier

Maison à vendre (34000)

Pierres-Blanches[®]
Immobilier

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Montpellier - pbi collection - bâtie sur une colline rocailleuse et dominée par le clocher triptyque de son église du XII siècle, cette commune se situe au cœur d'un environnement privilégié. En effet, ce village possède un cachet authentique illustré par son patrimoine forestier qui s'étend sur 170 hectares. Atout essentiel préservé et valorisé, ce véritable poumon vert nous permet d'apprécier les abondants paysages et leurs courbes adoucies par les températures clémentes propices au sud de la france. c'est au creux de cet environnement que nous découvrons cette villa contemporaine de plus ...

Montpellier - pbi collection - built on a rocky hill and dominated by the triptych steeple of its 12th-century church, this village lies at the heart of a privileged environment. The village's authentic character is illustrated by its 170 hectares of woodland. An essential asset that is preserved and enhanced, this veritable green lung allows us to appreciate the abundant landscapes and their curves softened by the mild temperatures that are typical of the south of france. This contemporary villa with over 187 m² of living space is set in 956 m² of wooded, landscaped grounds. This living ...

PIERRES-BLANCHES IMMOBILIER

450 rue Baden Powell - 34000 MONTPELLIER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





Pierres-Blanches
Immobilier



Pierres-Blanches
Immobilier

www.residences-immobilier.com



Pierres-Blanches
Immobilier



Pierres-Blanches
Immobilier